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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Existen 400 Niños Michoacanos Bajo La Tutela Del DIF: Buscan Ser Adoptados 
https://www.changoonga.com/2023/03/21/existen-400-ninos-michoacanos-bajo-la-tutela-
del-dif-buscan-ser-adoptados/ 
https://postdata.news/promueven-el-acogimiento-familiar-de-400-menores-bajo-tutela-del-
dif-michoacan/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/en-michoacan-el-dif-tiene-a-400-menores-bajo-
tutela-9795996.html 
https://www.quadratin.com.mx/politica/podran-tener-400-menores-hogares-de-acogida-
temporal-en-michoacan/ 
La mañana de este martes, la diputada Ivonne Pantoja Abascal, del grupo parlamentario 
del Partido Acción Nacional (PAN) presento dentro del Congreso del Estado de Michoacán, 
la Ley de Adopción y Acogimiento Familiar del Estado que pretende ayudar para que a los 
menores en casa hogar, se les brinden las condiciones necesarias de permanecer en un 
hogar temporal. Pantoja Abascal, perteneciente a la LXXV Legislatura en Michoacán, dio a 
conocer que existen 400 niños, niñas y adolescentes que están bajo tutela del estado, y se 
pretende beneficiarles con esta nueva ley. Se explicó que las familias de acogidas son 
métodos temporales de protección, es decir, no es un espacio obligatorio ni se apresurar la 
adopción en los menores. 
 
Necesario homologar estrategia en las escuelas para prevenir el bullying: Daniela de 
los Santos 
https://mimorelia.com/noticias/politica/necesario-homologar-estrategia-en-las-escuelas-
para-prevenir-el-bullying-daniela-de-los-santos 
https://www.contramuro.com/necesario-apostar-a-la-prevencion-para-combatir-bullying-2/ 
Al reconocer la falta de seguimiento a casos de bullying mediante psicólogos infantiles en 
escuelas, la diputada local Daniela de los Santos Torres, destacó la necesidad de 
homologar las políticas públicas para que todas las instituciones educativas cuenten con 
las herramientas necesarias para prevenir el abuso y acoso escolar. La anterior conclusión 
luego de una reunión que la legisladora sostuvo con la secretaria de Educación del Estado 
(SEE), Gabriela Molina, en la cual se reconoció que sólo algunas escuelas trabajan en la 
prevención del bullying, mientras que otras no cuentan con las herramientas necesarias 
para atender esta situación. "Falta una política generalizada, que todas las escuelas 
cuenten con un seguimiento y finalmente se traduce en un tema de recursos. Uno de los 
objetivos es ver cómo homologar y que todas las escuelas reciban tratamiento en estos 
casos, que cuenten con psicólogos y esta política de prevención". 
 
Congreso tiene hasta mayo para realizar consultas en materia educativa 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/congreso-tiene-hasta-mayo-para-realizar-
consultas-en-materia-educativa-9795388.html 
El Congreso de Michoacán tiene hasta el mes de mayo para realizar las consultas a las 
más de 200 comunidades indígenas, personas con alguna discapacidad y pueblos 
afromexicanos, sin embargo, las reuniones siguen sin tener quórum de legisladores, 
evidenció la presidenta de la Comisión de Educación, Belinda Hurtado Marín. La diputada 
del Partido del Trabajo (PT), informó que la 75 Legislatura tiene hasta el último día del mes 
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de mayo de este 2023 para cumplir con el plazo de un año que otorgó la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) para consultar a las comunidades originarias, personas con 
discapacidad y afromexicanos sobre temas y leyes que tengan que ver con la educación 
del estado. 
 
Perros callejeros ayudarán en terapias para niños con autismo o pacientes con 
depresión 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/perros-callejeros-ayudaran-en-
terapias-para-ninos-con-autismo-o-pacientes-con-depresion/ 
Los perros callejeros pueden ser utilizados en terapias para tratar enfermos de Alzheimer, 
niños con autismo, pacientes con depresión o sida, o hacer acompañamiento de adultos 
mayores. El Congreso del Estado autorizó dar adiestramiento e instrucción a perros 
callejeros para utilizarlos en terapias asistidas por animales, descartando a los canes 
enfermos, heridos, desnutridos y envejecidos, así como a las hembras embarazadas. En 
las calles de Morelia deambulaban alrededor de 35 mil perros callejeros en el año 2020, de 
acuerdo con las estimaciones del Centro de Atención Animal del Ayuntamiento capitalino. 
 
500 menores denunciaron violencia y abuso sexual en Michoacán, entre enero y 
septiembre del 2022 
https://postdata.news/500-menores-denunciaron-violencia-y-abuso-sexual-en-michoacan-
entre-enero-y-septiembre-del-2022/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/califica-diputada-como-preocupante-casos-de-
abuso-sexual-en-michoacan-9796590.html 
De enero hasta septiembre del 2022, se habían detectados al menos 500 casos de niñas, 
niños y adolescentes víctimas de abuso sexual y violación en Michoacán, advirtió la 
diputada local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Daniela de los Santos Torres, 
quien urgió a generar políticas públicas de prevención, al señalar que por cada delito que 
sí se denuncia, hay otros 9 que no. En entrevista, la legisladora del PRI consideró que hace 
falta recurso para aplicarse en una política de prevención de violencia, ya que dijo, pareciera 
que se actúa de manera inversa y ya cuando el problema es una realidad. Agregó además, 
la necesidad de homologar programas en las escuelas, para que en cada plantel se cuente 
con atención psicológica y con ello, poder detectar focos rojos de violencia. 
 
Boletines: 
 
Familias de Acogimiento, importantes para garantizar el sano desarrollo de niños y 
adolescentes: 75 Legislatura 
A través del Foro Informativo de la Ley de Adopción y Acogimiento Familiar del Estado, el 
Congreso del Estado expuso la importancia de la reforma que aprobó el pasado 23 de 
febrero, mediante la cual niñas, niños y adolescentes que por su situación jurídica no son 
susceptibles de ser adoptados, puedan vivir en un hogar, con una Familia de Acogimiento, 
que les brinde cuidados, amor y atención. La diputada Laura Ivonne Pantoja Abascal, 
presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la 75 Legislatura, manifestó ante la 
Presidenta del DIF estatal, Grisel Tello; de presidentas de los sistemas DIF de distintos 
ayuntamientos de la entidad y de legisladores, que se debe difundir la nueva figura jurídica 
por el impacto que representa para las instituciones, la niñez y adolescencia michoacanas 
que por diversas circunstancias viven alejados de sus familias. 
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Celebra Julieta García avance para iniciar construcción de 3 nuevos hospitales del 
IMSS en Michoacán 
La diputada presidenta del Congreso del Estado, Julieta García Zepeda, destacó el avance 
que se tiene para iniciar con la construcción de tres nuevos hospitales del IMSS en Morelia, 
Uruapan y Zitácuaro, y de esta forma, fortalecer los servicios de salud para los 
derechohabientes de los tres municipios y zonas aledañas, lo que significa que en 
Michoacán sigue en la ruta de garantizar el derecho a la salud con un enfoque humanista.  
En ese sentido, la legisladora celebró el anuncio dado a conocer por el gobierno que 
encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, y el encargado de la Representación del IMSS en 
Michoacán, Javier de Jesús Cabral Soto, de que el próximo 28 de marzo el Consejo Técnico 
del Instituto sesionará para validar los terrenos donde se construirán los nuevos hospitales. 
 
Convoca 75 Legislatura al 3er Foro de Atención a Personas con Discapacidad 
Para construir un marco jurídico que dé respuesta a las demandas y necesidades de la 
población vulnerable, la 75 Legislatura de Michoacán convoca al Tercer Foro de Atención 
a Personas con Discapacidad. El diputado Víctor Hugo Zurita Ortíz, presidente de la 
Comisión Especial de Atención a este sector poblacional, afirmó que el Poder Legislativo 
se ha caracterizado por ser inclusivo y abierto a escuchar a la sociedad, atender las 
necesidades del pueblo y legislar de la mano con la ciudadanía. 
 
Es obligación del Congreso de Michoacán garantizar que derechos de infancias y 
adolescentes sean respetados: Eréndira Isauro 
La diputada local por el Distrito 05 de Paracho, Eréndira Isauro Hernández, afirmó que es 
obligación del Congreso del Estado, asegurar que los derechos de las infancias y 
adolescencias sean respetados y protegidos; durante el Foro Informativo de la Ley de 
Adopción y Acogimiento Familiar del Estado de Michoacán de Ocampo que tuvo lugar el 
Palacio Legislativo. Al asistir como representante de la 75 Legislatura, respaldó y reconoció 
el esfuerzo de la diputada local, Laura Ivonne Pantoja Abascal, que trabaja en garantizar el 
acceso a un hogar sano y seguro para niñas y niños, adolescentes, y le  expresó que tendrá 
todo el respaldo del Poder Legislativo para que su propuesta encaminada a crear la figura 
del hogar de acogida, sea una realidad. 
 
Aporta Apatzingán a la Ley de Movilidad y Seguridad Vial de Michoacán de Ocampo 
Con gran respuesta de la ciudadanía, se llevó a cabo el Parlamento Abierto para la Consulta 
Ciudadana de la “Ley de Movilidad y Seguridad Vial del Estado de Michoacán” en el 
municipio de Apatzingán, en donde transportistas, operadores  y ciudadanos presentaron 
sus ideas y propuestas en temas de conectividad e infraestructura. La diputada Julieta 
García Zepeda, presidenta de la Mesa Directiva, y de la Comisión de Comunicaciones y 
Transportes del Congreso del Estado, manifestó que con estos foros, la 75 Legislatura 
podrá construir una Ley de Transporte optimizada y que sea en beneficio de las y los 
michoacanos. 
 
Juan Carlos Barragán logra reforma para el cuidado del agua 
Con el objetivo de reducir la contaminación de los suelos y con ello los mantos acuíferos, 
se aprobó en el Congreso del Estado la reforma para que se utilicen materiales 
biodegradables en los procesos de tratado y descarga de aguas residuales. La iniciativa 
propuesta por el diputado Juan Carlos Barragán Vélez y las diputadas Julieta García, 
Anabet Franco y Margarita López, busca disminuir el uso de químicos en el tratado de agua. 
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INFORMACIÓN DE POLÍTICA 

 
Los municipios ya no están solos en el combate a la delincuencia: Celis 
https://mimorelia.com/noticias/politica/los-municipios-ya-no-est%C3%A1n-solos-en-el-
combate-a-la-delincuencia-celis 
https://indiciomich.com/los-municipios-ya-no-estan-solos-en-en-combate-a-la-
delincuencia-celis/ 
Con la inversión histórica de más de 600 millones de pesos en materia de seguridad, de 
parte del Gobierno de Michoacán encabezado por Alfredo Ramírez Bedolla, los municipios 
ya no están solos en el combate a la delincuencia, destacó Juan Pablo Celis Silva, dirigente 
de Morena en Michoacán. A través del Fondo para el Fortalecimiento de la Paz (Fortapaz), 
se ha destinado recursos para que los municipios fortalezcan sus corporaciones de 
seguridad con capacitación, infraestructura, equipamiento y acciones de prevención del 
delito. 
 
En cualquier momento la fuerza pública nos desaloja: Ana Lilia Guillén 
https://metapolitica.news/2023/03/21/en-cualquier-momento-la-fuerza-publica-nos-
desaloja-ana-lilia-guillen/ 
En cualquier momento, los afines a Ana Lilia Guillén Quiroz serán desalojados de la casona 
que venía operando como oficina de Morena Michoacán, hasta antes de que cambiara de 
sede con el arribo de la dirigencia de Juan Pablo Celis Silva. “En cualquier momento viene 
la fuerza pública a echarnos de aquí”, refirió este inicio de semana Guillén Quiroz, quien se 
asume como dirigente del partido, pese a que las autoridades electorales, tanto el Instituto 
Nacional Electoral (INE) como el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) otorgaron el 
reconocimiento como dirigente a Juan Pablo Celis. 
 
Para garantizar continuidad de la 4T, Ideal que alianza entre PT-Morena-Verde sea 
prácticamente total: Eduardo Díaz Antón 
https://metapolitica.news/2023/03/21/para-garantizar-continuidad-de-la-4t-ideal-que-
alianza-entre-pt-morena-verde-sea-practicamente-total-eduardo-diaz-anton/ 
La coalición que se viene construyendo entre el Partido del Trabajo, Morena y el Verde 
Ecologista, lo ideal es que sea prácticamente total, tanto a nivel nacional como en 
Michoacán, para garantizar la continuidad del proyecto de la Cuarta Transformación, 
consideró Eduardo Díaz Antón, Comisionado de Asuntos Electorales del Partido del Trabajo 
en la entidad. A nivel local, explicó en entrevista, se ha estado avanzando en el diálogo 
entre las tres dirigencias de estos partidos, donde, aseguró, hay apertura al diálogo y 
construir el proyecto. 
 
Alianza de Morena-PT-Verde no puede “lastimar” a sus integrantes, debe reconocer 
el valor de cada uno: Ernesto Núñez 
https://metapolitica.news/2023/03/21/alianza-de-morena-pt-verde-no-puede-lastimar-a-
sus-integrantes-debe-reconocer-el-valor-de-cada-uno-ernesto-nunez/ 
En la ruta de la construcción de la alianza electoral de Morena y el Verde Ecologista, donde 
también se integra al Partido del Trabajo, lo más factible, y que se ha planteado, es que en 
esta construcción se respete “lo que cada uno vale”, para que ninguna de las fuerzas 
políticas que la integre salga lastimada, remarcó Ernesto Núñez Aguilar, dirigente estatal 
del Verde Ecologista. Ante los medios de comunicación, el también diputado local por esta 
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fuerza política, dijo que ya se han tenido pláticas formales con Juan Pablo Celis Silva, 
dirigente estatal de Morena, con quien “hay un compromiso de caminar en esa ruta”. 
 
Desinflan partidos de la alianza candidatura ciudadana 
https://primeraplana.mx/archivos/919589 
La aspiración del empresario Gustavo de Hoyos Walther de una candidatura ciudadana por 
la Presidencia de la República para el 2024, dividió opiniones entre los líderes partidistas 
en Michoacán. Mientras los integrantes de la eventual alianza PAN, PRI y PRD le invitaron 
a sumarse al proyecto, la dirigencia de Morena señaló que la oposición ya debe ponerse de 
acuerdo para sacar un candidato único, pues hay como “40 o 50” y los tiempos les están 
comiendo. 
 
Alianza opositora está potente, se va a demostrar en elecciones de 2023: PRI 
Michoacán 
https://primeraplana.mx/archivos/919587 
La alianza opositora integrada por el PRI, el PAN y el PRD “está potente”, se están 
construyendo las condiciones para sacar un candidato de unidad para el 2024, para ello se 
demostrará el músculo en las elecciones de este año, comentó el dirigente en Michoacán 
del tricolor, Guillermo Valencia Reyes. En entrevista, el líder partidista recalcó que se 
demostrará que la alianza tiene futuro político y en el escenario de las elecciones de 
Coahuila y el Estado de México se demostrará que tienen mucho por dar al electorado. 
 
Respaldaría el PAN la reelección de Alfonso Martínez para Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/politica/respaldaria-el-pan-la-reeleccion-de-alfonso-
martinez-para-morelia/ 
El Partido Acción Nacional (PAN) no ve mayor inconveniente para que Alfonso Martínez 
busque la reelección como presidente municipal de Morelia, afirmó el secretario general del 
albiazul, Javier Estrada. También podría ser un buen candidato al Senado de la República, 
aunque sería cuestión de dialogar con él porque se trata de proyectos políticos y todavía 
no llega el momento de tomar esas decisiones.  
 
Le brinca diputado Oscar Escobar del PAN a MC en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/le-brinca-diputado-oscar-escobar-del-pan-a-mc-en-
michoacan/ 
El diputado Oscar Escobar Ledesma renunció a 18 años de militancia en el PAN para 
sumarse a Movimiento Ciudadano (MC). “Ponte en movimiento”, publicó el tránsfuga 
expanista la tarde de este martes, en que apareció en una fotografía junto al presidente 
nacional de MC, Dante Delgado, vistiendo una camisa anaranjada. 
 
Guillén, Barragán y Navarro buscan la candidatura para la presidencia municipal de 
Morelia en el 2024 
https://moreliactiva.com/guillen-barragan-y-navarro-buscan-la-candidatura-para-la-
presidencia-municipal-de-morelia-en-el-2024/ 
Hoy la autoproclamada dirigente de Morena, Ana Lilia Guillén Quiroz, se destapó para ser 
candidata a la presidencia municipal de Morelia en las próximas elecciones del 2024.  De 
este modo, aseguró que no confía en las encuestas para la designación del candidato 
morenista para Morelia, pues remarcó que además de su postura contraria y por ser mujer 
se le segregará, aunque advirtió que luchará contra corriente hasta ser candidata. El 
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diputado local de Morena por el Distrito 16 Morelia, Juan Carlos Barragán Vélez, aseguró 
que no sólo sería candidato, sino que aseguró que vencerá la elección del 2024 y será 
presidente municipal en el trienio 2024-2027. 
 
Michoacán Definen Será El 3 Junio La 2da Marcha Del Orgullo LGBTQ+ Purépecha 
https://www.changoonga.com/2023/03/21/michoacan-definen-sera-el-3-junio-la-2da-
marcha-del-orgullo-lgbtq-purepecha/ 
En el marco de los preparativos rumbo a la segunda edición de la Marcha del Orgullo 
Purépecha LGBTIQ+, Celeste Ascencio participó en la primera reunión de trabajo del 
Comité organizador, en la que se acordó que será el 3 de junio, la fecha para llevar a cabo 
esta manifestación pacífica para visibilizar a la población diversa. Sobre la determinación 
del día se fijó en función de no empatar actividades y no dividir esfuerzos en el 
acompañamiento de las demás marchas que se realizan al interior de la entidad y en la 
Ciudad de México; durante la reunión las y los integrantes plantearon la posibilidad de 
ofrecer un programa cultural más amplio y contar con un estado invitado. 
 
Revisa IEM solicitud de 4 agrupaciones para acceder a un registro  
https://www.quadratin.com.mx/politica/revisa-iem-solicitud-de-4-agrupaciones-para-
acceder-a-un-registro/ 
https://metapolitica.news/2023/03/21/a-finales-de-abril-y-principios-de-mayo-se-resolvera-
registro-de-nuevos-partidos-politicos-iem/ 
El pleno del Consejo del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), revisa si las cuatro 
agrupaciones políticas que buscan acceder a un registro cumplieron con los requisitos que 
manda la ley.  Se trata de las organizaciones Democracia en Libertad Michoacán, Acción 
Política Ciudadana por la Igualdad, Acción Revolucionaria para la Transformación Social y 
Expresión Social RFFM, de acuerdo a lo revelado por el Consejero Presidente del Instituto, 
Ignacio Hurtado Gómez.   
 
No se puede entender la democracia sin los derechos humanos: IEM 
https://postdata.news/no-se-puede-entender-la-democracia-sin-los-derechos-humanos-
iem/ 
https://primeraplana.mx/archivos/919662 
La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) y el Instituto Electoral de Michoacán 
(IEM), firmaron un convenio de colaboración en materia de derechos humanos y promoción 
de la cultura democrática. El convenio tiene por objetivo desarrollar y difundir la cultura 
democrática de los derechos humanos, la educación cívica, y la construcción de 
ciudadanía; mediante actividades como la elaboración de programas especializados en la 
materia que contribuyan a la formación y divulgación de los valores comunes, además de 
contar con la cooperación técnica y asesoría en temas afines. 
 
Contaría IEM sólo con 200 mp para promoción del voto si no se reforma ley  
https://www.quadratin.com.mx/politica/contaria-iem-solo-con-200-mp-para-promocion-del-
voto-si-no-se-reforma-ley/ 
De no reformarse la Ley General de Comunicación Social, el Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM) únicamente contará con 200 mil pesos para la promoción del voto, la 
cultura democrática y los derechos político electorales.  La esperanza para este órgano 
electoral es la reforma, anunciada el lunes, pero que todavía deberán de debatir y resolver 
los diputados, sin embargo, ante un escenario desfavorable, no se descarta la interpretación 
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armónica de la norma para poder garantizar cumplir con sus obligaciones sin incurrir en 
irregularidades, declaró Ignacio Hurtado Gómez, magistrado presidente.    
 
Plan B podría permitir que violentadores puedan participar en procesos electorales 
https://metapolitica.news/2023/03/21/plan-b-podria-permitir-que-violentadores-puedan-
participar-en-procesos-electorales/ 
El presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez señaló 
que el Plan B de la Reforma Electoral, permitiría a deudores alimentarios y a personas que 
hayan cometido violencia política de género participar en procesos de elección popular. “Yo 
no podría aventurarme a firmar que aquellos que han cometido violencia política no se 
podrían registrar”, declaró en rueda de prensa el funcionario. 
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
FGR y FGE continúan investigando irregularidades en gobierno de Silvano: Bedolla 
https://www.contramuro.com/fgr-y-fge-continuan-investigando-irregularidades-en-
gobierno-de-silvano-bedolla/ 
Las Fiscalías General de la República (FGR) y del Estado (FGE), continúan las 
investigaciones contra las irregularidades denunciadas durante el gobierno de Silvano 
Aureoles Conejo, informó el mandatario estatal, Alfredo Ramírez Bedolla. En rueda de 
prensa, Alfredo Ramírez Bedolla aseguró: “Nosotros acercamos todas las pruebas a la FGR 
y a la Fiscalía del Estado”, y agregó: “Son varias denuncias, son varios temas, y en 
ocasiones nos llevamos nuestro tiempo para integrar adecuadamente toda la investigación”.  
 
Falsas alarmas, enfrentamientos en Zitácuaro y Huetamo: Bedolla 
https://www.contramuro.com/falsas-alarmas-enfrentamientos-en-zitacuaro-y-huetamo-
bedolla/ 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que fueron falsas las 
alertas por supuestos enfrentamientos entre grupos criminales en los municipios de 
Huetamo y Zitácuaro, reportados ayer en redes sociales. En su rueda de prensa, Alfredo 
Ramírez Bedolla consideró que los reportes de enfrentamientos emitidos ayer, podrían 
deberse a psicosis de la población michoacana que habita en colindancia con el Estado de 
México, luego de que se reportó el abatimiento de un líder criminal en aquella entidad, tras 
un enfrentamiento con las fuerzas armadas. 
 
Ola de violencia en Michoacán por ajustes entre bandas del crimen organizado: Segob 
https://www.contramuro.com/ola-de-violencia-en-michoacan-por-ajustes-entre-bandas-del-
crimen-organizado-segob/ 
Asume la Secretaría de Gobierno en Michoacán que enfrentamientos en Tiquicheo, San 
Lucas y Huetamo el fin de semana pasado son por ajustes entre grupos del crimen 
organizado. Los reportes con que cuenta la Segob, según su titular, Carlos Torres Piña, a 
través de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Guardia Nacional (GN) indican 
ajustes de cuentas entre las bandas que operan en la región del Oriente michoacano. En 
entrevista, el funcionario sostuvo que ocasionalmente los enfrentamientos son “por los 
ajustes internos entre ellos, todo indica que así fuera y las problemáticas entre estas 
acciones que se generan por la delincuencia organizada”. 
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Aún hay empresas en Michoacán que no otorgan seguridad social: Sedeco  
https://www.quadratin.com.mx/economia/aun-hay-empresas-en-michoacan-que-no-
otorgan-seguridad-social-sedeco/ 
La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) admitió que en Michoacán aún hay 
empresas que no cumplen con su responsabilidad de otorgar la seguridad social a sus 
trabajadores. En entrevista con medios de comunicación, tras firmar un convenio de 
colaboración con el Instituto de Capacitación para el Trabajo en Michoacán (Icatmi), el titular 
de Sedeco, Claudio Méndez señaló que la informalidad laboral es un reto importante.  
 
Inquietante que no haya denuncias por atentados contra bares: Torres Piña  
https://www.quadratin.com.mx/politica/inquietante-que-no-haya-denuncias-por-atentados-
contra-bares-torres-pina/ 
https://www.changoonga.com/2023/03/21/morelia-es-inquietante-que-duenos-de-antros-
incendiados-aun-no-pongan-denuncia-segob/ 
https://www.contramuro.com/segob-no-descarta-atacar-fuente-de-financiamiento-de-
crimen-organizado-por-incendio-a-bares/ 
A más de 10 días de los atentados contra los bares de la zona de Altozano, nadie se ha 
presentado a levantar una denuncia por los daños ocasionados a los inmuebles. Así lo 
informó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, quien agregó que la Fiscalía General 
del Estado ya trae algunas líneas de investigación para avanzar en el esclarecimiento del 
caso. El encargado de la política interna declaró que inquieta que nadie se ha presentado 
a levantar la denuncia, pese a los daños generados en los inmuebles.   
 
Va Gobierno por responsables de cortes carreteros: Torres Piña  
https://www.quadratin.com.mx/politica/va-gobierno-por-responsables-de-cortes-carreteros-
torres-pina/ 
https://www.changoonga.com/2023/03/21/gobierno-de-michoacan-va-por-quienes-hacen-
cortes-carreteros-segob/ 
https://metapolitica.news/2023/03/21/gobierno-de-michoacan-denunciara-ante-la-fgr-
bloqueos-carreteros-en-tierra-caliente/ 
https://moreliactiva.com/va-gobierno-estatal-por-responsables-de-cortes-carreteros-torres-
pina/ 
https://indiciomich.com/hasta-40-anos-de-carcel-por-cortes-carreteros-torres-pina/ 
El Gobierno del Estado, en conjunto con autoridades federales van por los responsables de 
dos cortes carreteros realizados en tierra caliente. De acuerdo con un comunicado de 
prensa, entrevistado sobre dichos sucesos, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, 
afirmó que la administración estatal presentará las denuncias ante la Fiscalía General de la 
República a fin de que se implementen las acciones conjuntan para dar por los 
responsables de los delitos. “No va a haber impunidad, es un delito que alcanza los 40 años 
de prisión, presentaremos las denuncias correspondientes y actuaremos de manera 
coordinada”, externó.  
 
Conquistar derechos desde la legislatura de Michoacán, llama Seimujer 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/conquistar-derechos-desde-la-legislatura-de-
michoac%C3%A1n-llama-seimujer 
Para la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres 
(Seimujer), Carolina Rangel Gracida, es fundamental seguir conquistando derechos para 
las mujeres, por lo cual es indispensable que en el Congreso de Michoacán los diputados 
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legislen en agenda de género. La funcionaria estatal aseguró que desde el Gobierno 
Michoacán existe la mayor colaboración con el Legislativo para acompañar y darle 
seguimiento a las iniciativas de género que se encuentran atoradas en comisiones. En este 
sentido, informó que ya mantuvo encuentros con la presidenta de la Comisión de Igualdad 
Sustantiva del Congreso, María de la Luz Núñez Ramos, mientras que está el 
planteamiento de realizar una reunión con las 25 diputadas de la LXXV Legislatura. 
 
Ramírez Bedolla no ve mal que regrese la franquicia del Mazatlán a Morelia; allá no 
hay afición, dice 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/deportes/futbol/ramirez-bedolla-no-ve-mal-que-
regrese-la-franquicia-del-mazatlan-a-morelia-alla-no-hay-aficion-dice/ 
https://indiciomich.com/si-tendremos-equipo-de-primera-division-en-morelia-insiste-el-
gobernador/ 
Alfredo Ramírez Bedolla está seguro de que el Atlético Morelia regresará a Primera División, 
pero opinó que si existiera el descenso, al Mazatlán se lo pueden traer de regreso a la 
capital michoacana. Y mientras se abre o no el ascenso, “para qué arriesgarse, más vale 
un mal acuerdo que un buen juicio”, y en este sentido no estaría mal que se regrese la 
franquicia de los llamados Cañoneros a Morelia. Ramírez Bedolla sentenció que si aún 
existiera el sistema del descenso, el equipo propiedad de Ricardo Salinas Pliego ya estaría 
en la división inferior y destacó que el Atlético Morelia de la Liga de Expansión es un equipo 
de muy competitivos que si hubiera ascenso, estaría entre los cuatro que estaría peleando 
un lugar en el máximo circuito. 
 
Urge que se esclarezca muerte de soldado en EUA; ayudará gobierno a repatriar 
cuerpo: Bedolla 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/urge-que-se-esclarezca-muerte-de-
soldado-en-eua-ayudara-gobierno-a-repatriar-cuerpo-bedolla/ 
Se deben esclarecer las causas de la muerte de la mujer soldado de origen michoacano, 
mientras tanto, los familiares tendrán todo el respaldo del gobierno del estado para repatriar 
el cuerpo del estado de Texas, ofreció el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla. Durante la 
rueda de prensa con medios de comunicación, Bedolla reiteró que ya solicitó a la Cancillería 
mexicana que intervenga en la petición para saber qué provocó el fallecimiento en la base 
militar. Basaldua, de 21 años de edad, nacida en Tacámbaro, Michoacán, y naturalizada 
estadounidense, fue hallada muerta en un local de mantenimiento de la base militar donde, 
en 2020, fue asesinada la soldado Vanessa Guillén. 
 
Se espera un incremento del 7 por ciento de turismo en Semana Santa 
https://indiciomich.com/se-espera-un-incremento-del-7-por-ciento-de-turismo-en-semana-
santa/ 
A unos días de que llegue la llamada Semana Santa, el estado de Michoacán, se declara 
listo para el arribo del turismo, así lo dio a conocer Roberto Monroy García titular de la 
sectur. En ese mismo sentido, el secretario de turismo recorrido que el tema de la afluencia 
de visitantes va en ascenso, luego de la pandemia que azoto a todos los rubros. 
Monroy García indicó que esperan que para el incremento de este año se espera que sea 
de un 7 por ciento y que así sea cada año. También señaló, que en el tema de los vuelos 
hacia Michoacán en materia de turismo han incrementado en un 27 por ciento. 
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Casi la mitad de los municipios adheridos al Fortapaz 2023 presentan irregularidades 
en solicitudes 
https://metapolitica.news/2023/03/21/casi-la-mitad-de-los-municipios-adheridos-al-
fortapaz-2023-presentan-irregularidades-en-solicitudes/ 
El titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, César Erwin 
Sánchez Coria, informó sobre las cifras con las que cerró el Fondo para el Fortalecimiento 
de la Paz (Fortapaz) durante el periodo 2020-2022, destacando que hubo una reintegración 
de recursos por más de 44.4 millones de pesos, y que para este año se presenta un 
incremento de recursos por más de 250 millones de pesos. En conferencia de prensa con 
el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, el funcionario detalló que el monto 
autorizado para ese periodo fue de 772 millones 15 mil 539 pesos, de los cuales, se 
ejercieron 727 millones 565 mil 546 pesos, dejando un ahorro de 44 millones 449 mil 993 
pesos, los cuales fueron devueltos a los municipios.  
 
Avanza visa humanitaria para familia de Ana Fernanda Basaldúa: Bedolla 
https://moreliactiva.com/avanza-visa-humanitaria-para-familia-de-ana-fernanda-basaldua-
bedolla/ 
Avanza la entrega de la Visa Humanitaria para los familiares de la soldado migrante Ana 
Fernanda Basaldúa y hoy se informará con más a detalle por la Secretaría del Migrantes. 
Ello lo aseveró el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, quien acentuó que 
ya se ha demandó al Gobierno de Estados Unidos el esclarecimiento de la muerte de la 
soldado, ocurrida dentro del Campo Militar Fort Hood en Texas. «También se hace todo 
posible por la Secretaría del Migrante para la Visa Humanitaria, daremos información hoy 
mismo», dijo. 
 
Desplazó el narco a 3 mil michoacanos de Tierra Caliente en 2022: EU  
https://www.quadratin.com.mx/principal/desplazo-el-narco-a-3-mil-michoacanos-de-tierra-
caliente-en-2022-eu/ 
La violencia generada por el crimen organizado en algunos municipios de Tierra Caliente, 
hizo huir de sus hogares a 3 mil michoacanos en 2022. El Informe de Derechos Humanos 
2022, dado a conocer este martes por el Departamento de Estado de Estados Unidos, 
señala que el desplazamiento fue propiciado por presuntos ataques de bandas criminales. 
“En enero, aproximadamente 3 mil habitantes de Tepalcatepec, Michoacán, fueron 
desplazados tras presuntos ataques del Cártel Jalisco Nueva Generación usando 
explosivos contra su rival Cártel Unidos”, cita el informe  
 
Bedolla Reconoce Hay Bullying En Escuelas De Todo Michoacán «Lo Atenderemos» 
https://www.changoonga.com/2023/03/21/bedolla-reconoce-hay-bullying-en-escuelas-de-
todo-michoacan-lo-atenderemos/ 
Una tragedia está a punto de registrarse en Michoacán derivado del bullying femenino en 
escuelas públicas en diferentes zonas del estado, pues tan sólo esta semana se ha tenido 
conocimiento de tres severos casos donde estudiantes se agarraron a golpes afuera de sus 
centros educativos. «Es una situación compleja el bullying que se ha registrado en varios 
niveles educativos, y habrá medidas y estrategias para atenderlo porque es un tema que 
está presente en el estado», declaró el gobernador michoacano, Alfredo Ramírez Bedolla. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
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Alfonso Martínez gasta cinco mdp para promover sus aspiraciones 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/alfonso-martinez-gasta-cinco-mdp-para-
promover-sus-aspiraciones-9787883.html 
El gobierno de la ciudad de Morelia tiene un gasto corriente mensual de más de cuatro 
millones de pesos destinados solo a la difusión gubernamental y de esa cantidad más de 
un millón de pesos es empleado para la promoción y manejo de la imagen personal del 
alcalde, Alfonso Martínez Alcázar. Además solo dos empresas, Zingulart y 
Strategik, reciben cada mes cerca de medio millón de pesos del erario público para 
la promoción del trabajo de la alcaldía, independientemente de los convenios que 
mantienen la Coordinación de Comunicación Social con una veintena de medios locales, 
en los que por lo menos 10, están bajo sospecha de ser páginas falsas creadas desde el 
mismo ayuntamiento o funcionarios y empresas que trabajan para el gobierno municipal. 
 
Suspenderán servicio de energía eléctrica en la zona de Altozano 
https://postdata.news/suspenderan-servicio-de-energia-electrica-en-la-zona-de-altozano/ 
https://moreliactiva.com/suspenderan-servicio-de-energia-electrica-en-la-zona-de-
altozano/ 
https://grupomarmor.com.mx/2023/03/21/suspenderan-servicio-de-energia-electrica-en-la-
zona-de-altozano/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/suspenderan-servicio-de-energia-
electrica-en-la-zona-de-altozano/ 
Con la finalidad de realizar trabajos de interconexión de redes de alumbrado público y 
garantizar su correcto funcionamiento, el ayuntamiento de Morelia informa que este 
miércoles 22 de marzo se suspenderá el servicio de energía eléctrica durante unas horas 
en la zona de centros comerciales y conjuntos habitacionales de Altozano. De acuerdo al 
comunicado, la suspensión del servicio se debe a los trabajos que se realizan para 
entroncar la iluminación de los dos túneles que comprenden el Ramal Camelinas, por lo 
que dichos trabajos se realizarán de 8:00 a 10:00 a.m. y de 12:00 a 2:00 p.m. 
 
Tras hecho violento del domingo, Ayuntamiento clausura la Monumental de Morelia 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/tras-hecho-violento-
del-domingo-ayuntamiento-clausura-la-monumental-de-morelia/ 
https://postdata.news/ayuntamiento-clausura-monumental-de-morelia-por-realizar-jaripeo-
clandestino/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/se-revisara-permiso-a-plaza-
monumental-por-evento-clandestino/ 
Luego de los recientes hechos violentos que se han registrado en el recinto, autoridades 
municipales clausuraron la Plaza de Toros Monumental de Morelia. Es de recordar que el 
pasado domingo, durante un jaripeo, un hombre fue agredido a balazos, recibiendo un 
disparo en el rostro. En torno a este tema, el secretario de Ayuntamiento, Yankel Benítez, 
informó que ya se analiza el caso para proceder a aplicar lasa sanciones correspondientes 
a los organizadores del evento. 
 
Modifica comuna programa anual de inversión; mejor obra para morelianos 
https://primeraplana.mx/archivos/919676 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/ayuntamiento-de-morelia-aprueba-
modificacion-del-programa-anual-de-inversion-2023/ 
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En sesión extraordinaria de cabildo, el ayuntamiento de Morelia aprobó por unanimidad la 
reducción liquida y modificación al Programa Anual de Inversión, así como al presupuesto 
de ingresos y presupuesto de egresos correspondiente al ejercicio fiscal 2023. Con ello, se 
aprobaron las transferencias compensadas entre las diferentes Unidades Programáticas 
Presupuestarias, que en forma neta importan la cantidad de 514 millones 772 mil 855 pesos, 
así como los movimientos de Reducción Liquida Neta por un importe de 1 millón 551 mil 
pesos al Programa Anual Inversión 2023, con la cual, el programa presupuestalmente 
queda por el orden a 516 millones 272 mil 855 pesos. 
 
«No escupan para arriba»: Alfonso a liderazgos morenistas sobre inseguridad 
https://www.contramuro.com/no-escupan-para-arriba-alfonso-a-liderazgos-morenistas-
sobre-inseguridad/ 
https://postdata.news/actores-de-un-partido-desacreditan-el-trabajo-de-morelia-contra-la-
inseguridad-alfonso-martinez/ 
Ante la cargada de actores políticos del partido Morena sobre la violencia que se han 
desatado en Morelia este año, el alcalde Alfonso Martínez Alcázar insistió en que el asunto 
quiere ser politizado, sin considerarse que “no se puede escupir para arriba porque el tema 
de seguridad nos afecta a todos”. Buscando bajar la presión que pesa sobre Morelia, la 
ciudad más poblada del Estado, Martínez Alcázar enlistó diversas nota periodísticas que 
dan cuenta de la inseguridad que priva en Michoacán, y que deja de advertirse por parte de 
sus adversarios políticos. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Tiene UMSNH nuevos acuerdos por seguridad de médicos en servicio social  
https://www.quadratin.com.mx/principal/tiene-umsnh-nuevos-acuerdos-por-seguridad-de-
medicos-en-servicio-social/ 
Ante las condiciones de inseguridad y violencia que se viven en algunas poblaciones, la 
Facultad de Medicina de la Universidad Michoacana ha iniciado nuevos acuerdos con las 
instancias encargadas de recibir en sus hospitales a los estudiantes para el servicio 
social.  Entre las razones que han motivado estos nuevos convenios está el caso de cinco 
jóvenes agredidos el año pasado, los que fueron sacados por las autoridades educativas 
porque estaba en riesgo su integridad física, declaró el director de la escuela, Víctor Hugo 
Mercado Gómez. 
 
Actualiza SEE información de escuelas para atender necesidad de docentes 
https://indiciomich.com/actualiza-see-informacion-de-escuelas-para-atender-necesidad-
de-docentes/ 
https://metapolitica.news/2023/03/21/actualiza-see-informacion-de-escuelas-para-atender-
necesidad-de-docentes/ 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) activó la plataforma para actualizar la 
información de las escuelas y, de la mano con el magisterio, atender la necesidad del 
servicio docente, a fin de que lleguen las maestras y maestros a los planteles donde sean 
requeridos. La plataforma digital para la verificación de la información se estará llenando 
por etapas, con el apoyo de los supervisores, y posteriormente se cruzará información, para 
verificar los datos de alrededor de 11 mil escuelas públicas de nivel básico.  
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Anuncia la UMSNH nuevos relevos, ahora en Dirección de Tecnologías  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/anuncia-la-umsnh-nuevos-relevos-ahora-en-
direccion-de-tecnologias/ 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) tuvo una serie de relevos 
de funcionarios en distintas áreas de la institución. Son al menos cuatro que se concretaron 
específicamente en el área de la Dirección de Tecnologías de Información y Comunicación, 
y que fueron anunciados por el secretario Administrativo, Javier Cervantes Rodríguez. Los 
cargos que se dieron a conocer este martes fueron: Octavio Aparicio, como nuevo director 
de Tecnologías de Información y Comunicación. Se suma Lázaro Alonso Baca Marín, como 
subdirector de Cómputo, Software y Comunicaciones, y Odiseo Ibáñez Rincón, como 
subdirector de Sistemas Informáticos, Administrativos y Financieros.  
 
Asegura SEE: se han asignado alrededor de 2300 normalistas frente a grupo 
https://www.contramuro.com/asegura-see-se-han-asignado-alrededor-de-2300-
normalistas-frente-a-grupo/ 
Pese a las protestas de expresiones sindicales y padres de familia para la exigencia de 
maestros en distintos municipios, la titular de la Secretaría de Educación en el Estado 
(SEE), Gabriela Molina Aguilar, aseguró que se han asignado alrededor de dos mil 300 
egresados normalistas frente a grupo. Lo anterior, al ser cuestionada sobre las protestas y 
manifestaciones con bloqueos viales que recientemente han encabezado padres de familia, 
acompañados de expresiones sindicales en distintos puntos de la geografía michoacana y 
fuera de las instalaciones de la Secretaría de Educación en el Estado. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Abre Hospital de la Mujer convocatoria para Coloquio de Investigación  
https://www.quadratin.com.mx/salud/abre-hospital-de-la-mujer-convocatoria-para-
coloquio-de-investigacion/ 
El Hospital de la Mujer, de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), invita a estudiantes 
de pregrado y posgrado, pasantes en servicio social del área médica, residentes y 
profesionales de la salud, a participar en su primer Coloquio Internacional de Investigación, 
que se realizará del 27 al 28 de abril.  En comunicado de prensa, en este evento, los 
participantes expondrán investigaciones en temas relacionados a la salud de la mujer, los 
trabajos mejor evaluados por el comité científico serán invitados a participar en la 
publicación de un libro digital con número de serie oficial a nivel mundial (ISBN).  
 
Desde el Covid-19, migración ha disminuido hasta un 50% en Michoacán, asegura 
diputada federal 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/desde-el-covid-19-migraci%C3%B3n-ha-
disminuido-hasta-un-50-en-michoac%C3%A1n-asegura-diputada-federal 
En palabras de la diputada federal Alma Griselda Valencia Medina del partido Movimiento 
Regeneración Nacional (Morena), el fenómeno de la migración ha disminuido hasta un 50 
por ciento en Michoacán desde el inicio de la pandemia del Covid-19 desde el año 2020. 
En acercamiento con medios de comunicación, la diputada morenista sostuvo que no existe 
un estudio en concreto para dar certidumbre sobre las estadísticas de migración en el 
estado, sin embargo, desde la secretaria del migrante se hacen reportes de los municipios.  
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Mantiene SSM en Morelia esterilización canina y felina sin costo  
https://www.quadratin.com.mx/salud/mantiene-ssm-en-morelia-esterilizacion-canina-y-
felina-sin-costo/. 
Para mantener un control en la reproducción de mascotas, la Secretaría de Salud de 
Michoacán (SSM) cuenta con tres módulos fijos de esterilización canina y felina de manera 
gratuita, en igual número de colonias de Morelia.  En comunicado de prensa se informa que 
el primer módulo se ubica en el centro de salud Unidos Santa Cruz, en la calle Rafael 
Ballesteros esquina con teniente Félix Díaz, en la colonia Unidos Santa Cruz; el segundo 
en la colonia Ampliación Santa Cecilia, situado en la calle Juan Pablo Moncayo sin número; 
y el tercero opera en el centro de salud Eva Sámano, en la calle Miguel Tello, de la colonia 
Vicente Riva Palacio.   
 
Sin defunciones, disminuyó a 11 el número de enfermos por COVID-19 en Michoacán 
https://postdata.news/sin-defunciones-disminuyo-a-11-lel-numero-de-enfermos-por-covid-
19-en-michoacan/ 
La Secretaría de Salud en Michoacán reportó este 21 de marzo, 11 nuevos contagios al 
interior de la entidad y ninguna defunción a causa del COVID-19. El municipio con mayor 
cantidad de casos fue Morelia con 8; mientras Charo, Uruapan y Múgica reportaron 1 
contagio cada uno. Desde que inició la pandemia, se han reportado 218 mil 960 enfermos 
de Coronavirus confirmados y 8 mil 773 defunciones. Mientras que, 209 mil 364 
michoacanos se han recuperado de esta enfermedad. En Michoacán, la tasa de letalidad 
es del 4.01% y de recuperación del 95.62%. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Investigan fraude a migrantes michoacanos que tenían ahorros en el Banco del 
Bienestar 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/investigan-fraude-a-migrantes-michoacanos-
que-ten%C3%ADan-ahorros-en-el-banco-del-bienestar 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla indicó que ya se investiga el caso 
de fraude a migrantes michoacanos, específicamente de Huetamo, que tenían 
sus remesas en el Banco del Bienestar. "Sí, hubo un tema en este Banco del Bienestar, con 
migrantes, se está investigando, la Fiscalía General del Estado y la Secretaría del Migrante 
está prestando atención a los paisanos", explicó este martes el mandatario estatal.  
 
Repelen agresión policías de Zitácuaro y aseguran narcocampamento  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/repelen-agresion-policias-de-zitacuaro-y-aseguran-
narcocampamento/ 
Los trabajos operativos para la prevención y disuasión del delito permitieron a los agentes 
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), la localización de un asentamiento, al parecer 
utilizado por la delincuencia organizada, en el municipio de Zitácuaro. De acuerdo con un 
comunicado de prensa, mientras los efectivos de la Guardia Civil, en coordinación con 
personal de la Fiscalía General del Estado (FGE), Guardia Nacional (GN), Ejército 
Mexicano (Sedena), y autoridades municipales mantenían patrullajes de vigilancia, 
recibieron un llamado de emergencia donde alertaban sobre la presencia de presuntos 
civiles armados, en la comunidad de Camémbaro; de inmediato emprendieron un 
dispositivo de seguridad al sitio.   

https://www.quadratin.com.mx/salud/mantiene-ssm-en-morelia-esterilizacion-canina-y-felina-sin-costo/
https://www.quadratin.com.mx/salud/mantiene-ssm-en-morelia-esterilizacion-canina-y-felina-sin-costo/
https://postdata.news/sin-defunciones-disminuyo-a-11-lel-numero-de-enfermos-por-covid-19-en-michoacan/
https://postdata.news/sin-defunciones-disminuyo-a-11-lel-numero-de-enfermos-por-covid-19-en-michoacan/
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/investigan-fraude-a-migrantes-michoacanos-que-ten%C3%ADan-ahorros-en-el-banco-del-bienestar
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/investigan-fraude-a-migrantes-michoacanos-que-ten%C3%ADan-ahorros-en-el-banco-del-bienestar
https://www.quadratin.com.mx/justicia/repelen-agresion-policias-de-zitacuaro-y-aseguran-narcocampamento/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/repelen-agresion-policias-de-zitacuaro-y-aseguran-narcocampamento/


 
 
 
 

                                                22 de marzo de 2023 

 
Se resiste al robo, le disparan y logra llegar al ISSSTE con herida leve 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/se-resiste-al-robo-le-disparan-y-logra-llegar-al-
issste-con-herida-leve/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/disparan-a-anestesiologa-en-intento-
de-asalto-en-la-carretera-morelia-charo/ 
Hombres armados le dispararon a una mujer en un intento por robarle una camioneta; la 
víctima logró llegar al hospital y evitar que le arrebataran su patrimonio.  La víctima, de 
identidad reservada, conducía sobre la carretera Morelia-Charo, cuando a la altura de la 
zona de hospitales le cerraron el paso dos hombres armados, arriba de una camioneta gris, 
que pretendían quitarle su camioneta Nissan X-Trail azul, de acuerdo a mandos policiales.   
 
Atacan a balazos a oficiales de la Fiscalía y Guardia Civil en Briseñas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/atacan-a-balazos-a-oficiales-de-la-
fiscalia-y-guardia-civil-en-brisenas-9798764.html 
https://moreliactiva.com/atacan-a-elementos-de-la-policia-ministerial-y-de-la-guardia-civil-
en-brisenas-hay-dos-heridos/ 
Elementos de la Fiscalía General del Estado (FGE) y de la Guardia Civil fueron agredidos 
a balazos cuando realizaban una acción operativa en el municipio de Briseñas, hecho por 
el cual se inició carpeta de investigación. Mediante un comunicado, se informó que 
aproximadamente a las 14:00 horas, un policía de la FGE y uno más de la Guardia Civil 
acudieron a Briseñas para realizar actuaciones respecto a un deceso reportado. 
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